

BRIMOB

Polsek Narmada Lakukan Sambang Duka Kepada Warga Akibat Covid-19

Syafruddin Adi - MATARAM.BRIMOB.NET

Oct 27, 2022 - 21:42



Lombok Barat NTB - Polsek Narmada Polresta Mataram melaksanakan sambang duka terhadap warga yang meninggal akibat karena covid 19 di rumah sakit awet muda Dusun Saba Dasan, Desa Keru, Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Kamis, (27/10)

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kompol I Nyoman Nursana SH menjelaskan bahwa anggota kami Polsek Narmada langsung melakukan pendampingan dan sambang duka kepada keluarga yakni Aiptu Saifullah Piket Intel bersama Aipda faezal Hendrawan Bhabinkamtibmas Desa Keru.

Ia menjelaskan diawali dengan informasi masyarakat dan mendatangi rumah sakit Awet Muda Narmada terkait warga dsn Saba Dasan yang meninggal dunia dikarenakan terpapar covid 19, ungkap Kompol Nursana.

" Adapun identitas korban yang meninggal berinisial D, (67) Laki - laki, alamat Dusun Saba Dasan Desa Keru Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat yang dalam keterangan dari petugas Rumah Sakit Awet muda Narmada A.n Sukarman sebagai kepala ruangan Irna C bahwa pasien tersebut masuk rumah sakit Awet muda Narmada pada hari Senin tanggal 24 Oktober 2022 Sekitar Pkl 09.00.wita, terang Kapolsek.

" Dengan keluhan sesak napas dikarenakan batuk dan kaki lumpuh, dan pada hari Selasa tanggal 25 Oktober 2022 Sekitar Pkl 19.00 wita, pihak rumah sakit awet muda Narmada langsung melakukan Swab Rapid Antigen dengan hasil positif dan PCR positif covid 19, ujar Kapolsek.

Kemudian petugas Rumah Sakit Awet muda Narmada akan merujuk pasien tersebut ke RS provinsi atau rumah sakit Kota Mataram akan tetapi informasinya penuh semua dan pasien tetap dirawat diruang isolasi Irna C rumah sakit Awet Muda Narmada.

Lebih lanjut Kapolsek menjelaskan namun penyakit pasien bertambah memburuk dan pada hari Kamis tgl 27- Oktober -2022 pada pukul 01.05 wita pihak rumah Sakit Awet muda Narmada menyatakan bahwa pasien telah meninggal dunia.

Pihak rumah Sakit Awet Muda Narmada menjelaskan kepada pihak keluarga terkait jenazah yang terkonfirmasi covid 19, maka pemulasaraan jenazah dan pemakamannya harus sesuai dengan protokol kesehatan.

Selanjutnya mendengar penjelasan dari pihak rumah sakit Awet Muda Narmada yang diwakili oleh Aminah (anak kandung Almarhum) yang didampingi oleh juga oleh kepala dusun Saba Dasan an Muhibbin Sanny, bahwa keluarga menerima dengan ikhlas kematian Almarhum, jelas Kapolsek

Dan pada pukul 02.00 wita pihak rumah sakit awet muda narmada bersama keluarga mengantarkan jenazah menuju rumah duka didsn saba dasan Desa keru kec narmada kab lohar menggunakan Ambulans rumah sakit Awet muda Narmada, tandas Kapolsek.

Untuk sementara kami melakukan koordinasi dengan petugas Rumah Sakit Awet muda Narmada serta melakukan pendataan dan dengan pihak Kadus dan kades desa keru serta menghimbau Warga agar selalu dan tetap mentaati protokol kesehatan serta pengamanan penguburan almarhum, tutup Kumpul Nursana.(Adb)